

Para potenciar alianzas comerciales y turísticas

Empresarias de Brasil conocen ventajas del Sistema Franco de Iquique

El encuentro fue organizado por la Corporación de Desarrollo Regional de Tarapacá y el Servicio Brasileño de Apoyo a las Micro y Pequeñas Empresas (SEBRAE), en coordinación con ZOFRI S.A.

Con el objetivo de incentivar alianzas comerciales y turísticas entre el Estado de Mato Grosso do Sul y la Región de Tarapacá, 11 representantes de empresas brasileñas de diferentes rubros visitaron la Zona Franca de Iquique, para conocer los beneficios tributarios y aduaneros que ofrece. En su periplo, recorrieron tanto el Mall, como el Recinto Amurallado y Centro Logístico de ZOFRI S.A. y realizaron una rueda de negocios con empresas locales y usuarias de ZOFRI.

Esta instancia fue gestionada por la Corporación de Desarrollo Regional Tarapacá junto a SEBRAE, una empresa



técnica del Estado de Brasil. Al respecto, el Asesor Internacional de la Corporación de Desarrollo Regional de Tarapacá, Jaime Valenzuela, destacó que "Tenemos un acuerdo en el que se establece cooperación entre instituciones de ambos países, donde también se pueden sumar otras entidades como Zona Franca, que es un socio muy estratégico para Brasil y Chile. En ese sentido esta delegación viene a Iquique a ver oportunidades de negocios, tanto de ida como de vuelta. Estamos muy



agradecidos de ZOFRI por el recibimiento". Además, la delegación participó en la "Feria Emprende Tarapacá 3", organizada por el Centro de Negocios SERCOTEC Iquique Norte y la Corporación, en el sector de la explanada del edificio ZOFRI Autos, en Mall ZOFRI, donde estuvo junto a emprendedoras de la región.

"Percibimos una gran oportunidad de conexión del mercado de América Latina. Creemos que aquí hay posibilidad tanto

de exportar y de adquirir materias primas. Vemos la potencialidad de internacionalizar las empresas en Zona Franca", agregó Sandra Amarilha, Directora Técnica de SEBRAE Mato Grosso do Sul.

En tanto, el Presidente de ZOFRI, Iván Berrios destacó la importancia de seguir fomentando espacios de intercambio cultural y comercial "debemos continuar reactivando la economía regional a través de instancias como éstas, que nos permiten consolidar alianzas comerciales estratégicas".

La iniciativa también se enmarca en el megaproyecto del Corredor Bioceánico que busca consolidar una ruta comercial que conecte Chile, Argentina, Paraguay y Brasil desde 2025, donde ZOFRI S.A. cumple un rol estratégico en el impulso de inversiones, mayor empleabilidad y proyectos innovadores tanto logísticos como comerciales.